



Ibu Melaporkan Seorang Anak Laki-laki yang Menyentuh Anak Perempuannya di Sekolah

Description

Seorang ibu membagikan pengalaman di media sosial dan mengungkapkan bahwa ia akan mengajukan tuntutan terhadap seorang anak laki-laki berusia 10 tahun setelah dia secara berulang kali membuli putrinya dan sekolah tidak melakukan apa pun.

Setelah permohonannya kepada pejabat sekolah diabaikan, dia merasa bahwa berbalik kepada polisi adalah satu-satunya cara untuk memastikan keselamatan anaknya di sekolah sendiri.

Wanita itu mengatakan bahwa dia akan mengajukan tuntutan terhadap teman sekelas putrinya yang berusia 9 tahun yang secara berulang kali menyerangnya.

Dalam video TikTok yang telah ditonton lebih dari 230.000 kali, Breana Marie mengatakan bahwa dia akan pergi ke kantor polisi dengan putrinya untuk mencoba mengajukan tuntutan terhadap seorang anak laki-laki berusia 10 tahun yang telah memperlakukannya sebagai korban.

Langkah Ibu Menghadapi Bullying

Menurut Marie, dia telah “melalui semua saluran” yang mungkin untuk melindungi putrinya dari pelakunya. Namun, tindakan bully tetap berlanjut, sehingga dia merasa harus melibatkan pihak berwenang.

Marie menginformasikan sekolah putrinya bahwa dia akan mencabutnya sebagai siswa sampai dia merasa cukup aman untuk kembali.

Mendapatkan Dukungan dan Saran

Banyak orang memuji ibu tersebut dan memberikan dukungan untuk cara dia menangani situasinya. Mereka menyarankan agar segala sesuatunya didokumentasikan dengan baik dan menawarkan saran pada cara menangani bullying di masa depan.

– “Anda mengajari putri Anda sejak usia dini bahwa ketika seseorang menyakitinya, dia harus berbicara dan membela keamanannya. BAGUS!” komentar seorang pengguna TikTok.

– “Minta Pertolongan hukum. Mereka harus memindahkannya dari dekatnya,” tulis pengguna lainnya.

Memahami Hukum Bullying

Menurut The Umansky Law Firm, bullying dapat dikategorikan sebagai tindak kriminal jika melibatkan

kekerasan, ketidaksukaan, atau pengejaran, tidak peduli berapa usia pelaku perundung. Mulai saat ini, dokumentasikan semua kejadian dan pastikan seluruh pihak terkait mengetahui apa yang terjadi.

Ringkasan

Seorang ibu memutuskan untuk melaporkan seorang anak laki-laki berusia 10 tahun setelah ia secara berulang kali menyiksa putrinya dan sekolah tidak melakukan tindakan apa pun. Meskipun sudah mencoba melalui pejabat sekolah, ibu itu merasa bahwa melibatkan polisi adalah satu-satunya cara untuk memastikan keamanan anaknya di sekolah. Bagaimana pendapat Anda tentang tindakan ibu ini? Apakah Anda pernah menghadapi kasus pelecehan di sekolah dan bagaimana Anda menanganinya? Bagikan pengalaman dan pendapat Anda di kolom komentar di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark